

おぞの

尼崎市立小園小学校

平成28年10月28日

No.8

— 知れば知るほど “あまがすき” —

校長 平家祐孝

10月8日、尼崎市市制100周年の記念式典に参加しました。司会は、園田で10年ほど過ごした朝日放送の浦川アナウンサー、ゲストは尼崎で高校まで過ごした女優の南果歩さん、アトラクションでは双星高等学校の書道部や尼崎高等学校の吹奏楽部、市内の小学生で構成される少年音楽隊合唱部の演技がありました。最後は、尼崎出身のフォークグループ「紙ふうせん」が、70年代から歌い続けられている「翼をください」で締めくくりました。

私の勉強不足でもありますが、式典での話や記念冊子で改めて尼崎市について理解を深めたことがいくつもありました。

尼崎という地名は、鎌倉時代から室町時代にかけて読みこそかわらないものの、「海士崎」、「海人崎」、「海崎」と書かれ、海で働く人々が住む海に突き出た土地というのが由来だということ。

市制施行により市として誕生したのは、兵庫県内で神戸市、姫路市に次いで3番目、全国でも66番目であること。

市になる以前から、歴史や時代背景の変化とともに、市としての姿は変えつつも、交通や産業、経済の要所として発展してきたことは間違いありません。

尼崎の教員に採用され4年目ぐらいの頃でしたか、大学卒業後に小・中学校の臨時講師をしていた西宮市から「西宮に戻って来ないか」、「今すぐに返事はいらぬから」と声がかかりました。私は「ありがたいお話ですけど、尼崎で勤め続けます」とほぼ即答しました。西宮で生まれ育ち、今も住んでいる私ですが、あと2年余りで退職を迎える今、「知れば知るほど“あまがすき”」です。

忘れてはいけません！来年度、小園小学校も『創立50周年』を迎えます。

□子どもに見せたくない景色…

吸い殻入れを設置しなかった今年度の体育大会。少し気になって昼休みに西門に行くと、たばこのポイ捨て十数本。大会終了後、再び西門へ行くと、数十本のポイ捨てと吸い殻が入ったコーヒー等の缶が数本。さらに、コインパーキングの溝にもポイ捨て数本。諦めと憤りを感じながら、それらを拾い集めました。

私も愛煙家のひとり…。健康被害が強調され肩身の狭い立場ではありますが、マナーの悪さが喫煙のイメージをさらに悪くしているように思うのは私だけでしょうか。嗜好品である以上、できる限り自己責任は果たしたいと改めて自覚を深めました。



1月行事予定

| | | | |
|--------|----------------|--------|--------------------------|
| 1日(火) | 2年校外学習(須磨水族館) | 19日(土) | 図工展(保護者) 学校公開(2~4時) |
| 2日(水) | 連合体育大会(予備日) | 21日(月) | 代休日 |
| 4日(金) | 環境体験学習 3年 | 24日(木) | 社会見学6年(大阪城) 社会見学5年(ダイハツ) |
| 7日(月) | 朝会 委員会 | 25日(金) | 4年社会見学(神戸市立科学館) |
| 10日(木) | 4年市音楽会 代表委員会 | 28日(月) | 児童集会 クラブ |
| 17日(木) | 図工展(児童) | 30日(水) | 個人懇談会 |
| 18日(金) | 図工展(児童) マラソン開始 | | |

12月行事予定

| | | | |
|-------|--------------|--------|--------------------|
| 1日(木) | 個人懇談会 | 8日(木) | マラソン大会 |
| 2日(金) | 個人懇談会 火災避難訓練 | 12日(月) | 朝会 クラブ マラソン大会(予備日) |
| 5日(月) | 委員会 | 20日(火) | 給食終了 |
| 7日(水) | 火災避難訓練(予備日) | 22日(木) | 終業式 大掃除 |



水泳記録会・連合体育大会で、本校の7人が市内1位をとりました！

水
泳
記
録
会

6年男子 50 m 自由形

第1位 桜井 研弥 くん 32.3秒

5年女子 100m メドレーリレー

第1位 山下 汐音 さん 東 花詩 さん
前田 夏風 さん 今北 彩楓 さん 86.3秒

連
合
体
育
大
会

男子走り幅跳び

第1位 竹内 璃空弥 くん 432cm

男子ハードル 40m走

第1位 坂井 悠飛 くん 6.48秒 ※大会新記録！

10月の行事の様子



体育大会ありがとうございました。



3年生は自転車教室がありました。



校内スピーチ大会もありました。